

OID lanza sus talleres de verano a sus usuarios

El lanzamiento se hizo en el Balneario Municipal donde además, fue entregada una silla anfibia.



EN EL LANZAMIENTO SE HIZO ENTREGA DE LA SILLA ANFIBIA PARA PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

La Oficina de la Inclusión y Discapacidad (OID) hizo el lanzamiento de sus talleres de verano en el Balneario Municipal de Antofagasta y que incluyen disciplinas como arte, danza terapia, gimnasia aeróbica, ma-

nualidades recicladas, baile de salón, fútbol, teatro, psicomotricidad, entre otras.

“Con esta actividad se está dando el puntapié inicial al verano inclusivo para los usuarios de la Oficina de Inclusión y Discapacidad (OID) con 24 talleres que han preparado los profesionales de nuestra

oficina destinados especialmente a los usuarios”, dijo la directora de Dideco, Yantiel Calderón.

Además, en la instancia también se entregó la silla anfibia por parte del Sernatur y que está dirigida a personas con movilidad reducida.

“Estamos convencidos que el turismo accesible



EL LANZAMIENTO DE LOS TALLERES SE REALIZÓ EN EL BALNEARIO.

24

talleres ofrecerá la Oficina de la Inclusión y Discapacidad (OID) a sus usuarios este verano.

debe ser uno de los focos. En conjunto con el gobierno regional y los cuatros municipios del borde costero, presentamos el proyecto para poder tener a disposición este implemento para personas con discapacidad y adultos mayores con movilidad reducida”, dijo el director regional de Sernatur, Mauricio Soriano.

La silla quedará custodiada por la OID y su uso debe ser coordinado por los monitores.

Adriana Herrera, directora del Desarrollo del Turismo de la municipalidad de Antofagasta, manifestó que “estamos súper con-



LA OID OFRECERÁ 24 TALLERES DE VERANO A SUS USUARIOS.

tentos de tener después de mucho tiempo, una silla que fue entregada con Sernatur, bajo un proyecto de FNDR, que va a solucionar la problemática de inclusión cuando las personas con necesidades especiales pertenecientes al programa de la OID concurren a la playa”.

En relación a esto mismo, el alcalde Sacha Raz-

milic, explicó que en la playa también se instaló una rampa para que todos puedan acceder al lugar y trasladar este nuevo equipamiento inclusivo.

“Estamos realmente muy contentos de poder ser parte de este proceso de recuperación de espacios públicos y de acercar y mejorar la oferta a la comunidad”, señaló. 🌟